
Triumph zeigt seine Neuheiten vorab

Schon kurz nach der Vorstellung auf der Mailänder Motorradmesse EICMA und noch vor dem offiziellen Marktstart schickt Triumph seine Neuheiten für 2024 auf Händler-Tour. Neben der weiterentwickelten Scrambler 1200 stehen die nächste und 13 PS stärkere Generation der Tiger 900 sowie die neue 400er-Baureihe im Fokus. Das Einzylinder-Modell mit seinen 40 PS ist als Speed und als Scrambler erhältlich. Die Preise liegen bei rund 5500 Euro bzw. etwa 6200 Euro. Die Markteinführung der Neuheiten ist für Januar und Februar geplant. Die Termine der Händler-Präsentationen vorab finden sich auf der Internetseite www.triumph-rides.de/de/motorrad-terminkalender. (aum)

Bilder zum Artikel



EICMA 2023: Die Triumph-Neuheiten für 2024.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Triumph



Triumph Speed 400 und Scrambler 400 X.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Triumph



Triumph Scrambler 1200 X und 1200 XE.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Triumph



Triumph Tiger 900.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Triumph
